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Madame Michèle Kunzler 
Conseillère d’Etat en charge du 
Département de l’intérieur et de la 
mobilité 
 
Rue de l'Hôtel-de-Ville 2  
CP 3918  
1211 Genève 3 

 
 
Genève, le 24.11.11 
 
 
Infrastructures de mobilité de Genève-Sud 
 
 
Madame la Conseillère d’Etat, 
 
Nous avons bien pris connaissance du rapport de synthèse relatif au concept de 
mobilité Genève-Sud du 29 avril 2011 et de son complément « Etude 
complémentaire liaison L1 » du 14 juin 2011. 
 
Le sujet n’ayant pas encore été abordé dans une assemblée générale de 
l’Association pour la sauvegarde de la Chapelle, nous ne pouvons pas prendre 
position, à ce stade, sur le bien fondé de la création de cette nouvelle voie de 
circulation. 
 
En revanche, il nous apparaît indispensable de vous faire part, à ce stade déjà, de la 
préoccupation des habitants du périmètre quant aux conclusions présentées dans la 
dernière planche du document du 14 juin 2011, dont vous trouverez pour rappel 
copie ci-jointe. 
 
Il est difficile de comprendre que la variante enterrée ait été jugée moins favorable du 
point de vue du bruit, de la protection de la faune et du paysage, que la version 
tranchée ouverte. Il est également étonnant et que cette dernière ait été jugée 
favorable à protection des batraciens. 
 
Notre association vous fait donc part de sa vive inquiétude et vous prie instamment 
de faire en sorte que la construction éventuelle de cette infrastructure de ne se fasse 
pas au détriment d’une zone naturelle récemment aménagée au titre de 
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compensation pour la construction de l’autoroute de contournement de Plan-les-
Ouates, et maintenant destinée à servir d’ »espace de détente » pour les futurs 
habitants des 1400 appartements planifiés du nouveau quartier La Chapelle-Les 
Sciers! 
 
En vous remerciant par avance de l'attention que vous voudriez bien porter à la 
présente, nous vous prions de recevoir, Madame la Conseillère d’Etat nos 
respectueuses salutations. 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Fabio HEER     Verena Ehrich 
  Président     Vice présidente 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Annexe : mentionnée 
 
 
 
 
 
Copies : Conseil administratif de Plan-les Ouates 
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